

いいでの子 大したもんだ プロジェクト 通信

3月号

第4号学校教育版
飯豊町教育委員会

しょうがっこう ねんせい みな かた いっしょ かくにん
* 小学校 1～3年生の皆さんはおうちの方と一緒に確認してください。

今年度の大したもんだプロジェクトについて紹介します！

今年度から始まった『いいでの子 大したもんだプロジェクト』ですが、皆さんの素晴らしいがんばりや活躍がありました。それらについて紹介させていただきます。

○算数・数学難問クイズについて

毎月各学校に難問クイズを設置しました。多くの児童・生徒から解答をいただきました。その中でも、特に成績が優秀だった方に賞状をお贈りしました。

最優秀賞	飯豊中	1名	第一小	2名
優秀賞	飯豊中	4名		

挑戦した人
のべ165人!



難しいことに挑戦し、継続する気持ち 大したもんだ!



難問を自力で何回も書き直して解いた人や、家族と話をしながら解いた人もいました。難しい問題にチャレンジする気持ちをこれからも大切にしてほしいと思います。来年度も継続します。たくさんの人の提出をお待ちしています!!

○英検ジュニアについて

英検ジュニアはすべての問題がリスニングでした。今回1年生、4年生、5年生が挑戦しました。単語帳を作って試験直前まで勉強するなど、中学校3年生の入試のようだと感心しました。そばで問題を聞いていましたが、かなりの量にもかかわらず、最後まで集中力を切らさずに取り組んでいました。本当に素晴らしいと思います。

英検ジュニアを受けるメリットは、英語への親しみや興味・関心をもつことができ、積極的にコミュニケーションを楽しめるようになります。また、世界の様々な生活や文化への理解や知識、関心を深め、広い視野を持った国際人を目指すことにもつながります。次回もたくさんの方の受検を期待しています。



受検者の声

受検した人数
第一小1名 添川小2名

問題の絵もカラーでとても楽しく解くことができました。英検 jr を受けて自信がついたので、英検にもどんどんチャレンジしてみたいです。そして日常の中でも英語が使いこなせるようになりたいです。

集中力を切らさず最後まで取り組みました 大したもんだ!



○算数・数学検定について

今年度は2回実施し、受検生は合計54名でした。また、合格率は93%という高い数値でした。小学生の挑戦が多く、検定試験など初めての体験でしたが、制限時間まで真剣な表情で取り組んでいました。

算数・数学検定に挑戦するメリットは、検定に向けて学習をがんばれること、自分の実力を知ることができることです。また、級が上がれば進学や就職にも役立ちます。今回12月に受検した人は授業で習っていない問題にも取り組み、力をつけていました。『合格する』『資格を取る』ということは大きな自信になったと思います。

合格者（1次合格、2次合格も含む）
第一小 9名 第二小 10名
手ノ子小 1名 添川小 22名
飯豊中 4名

最後の問題が分からずにパニックだったけど、今までやってきたことを思い出して解けた。合格できて力がついたと実感できた。

習っていない問題が出て難しかったけど、たくさん練習したので、合格することができてよかった



受検者の声

初めての算数検定で、色々な問題が出て難しいところがあったけど、合格できてよかった。

検定に向けた努力が光りました 大したもんだ！

また、今回の検定を通して、「まだ習っていないから・・・」「難しそうだから・・・」と諦めず上級生の問題にも挑戦する人もいました。

学年を越えた級の合格者
第一小6年生（高校1年生級合格） 第一小5年生（中学2年生級合格）
添川小3年生（小学校4年生級合格） 添川小3年生（小学校4年生級合格）



自分の学年を越える挑戦 大したもんだ！

次回もたくさんの方の受検を期待しています。来年度は12月3日(土)、2月18日(土)の予定です。

○大したもんだ動画について

手ノ子小学校5・6年生の東京外国語大学との交流の際の英語の飯豊町の紹介動画と化石発掘動画を町のホームページでも紹介しています。これからも素晴らしい活躍を動画等で紹介できたらと考えております。



英語による表現力と化石への飽くなき探究心 大したもんだ！

今回紹介しきれなかった大したもんだ！があるかもしれません。来年度も皆さんのがんばりや活躍を楽しみにしています。